Gewinner der Corona Krise sind unteranderem der Online Händler Amazon.

Dadurch das die Geschäfte zuhaben und es eine Ausgangssperre gibt, bestellen die Leute von zuhause.

Alleine das zeigt wie sehr die Geschäfte, nach der Krise wahrscheinlich weiter leiden tun.

Immer mehr Leute bestellen Online und dies wird sich nicht schlagartig ändern nach der Krise.

Schlimm ist es auch für lokale Einzelhändler, sie werden wahrscheinlich pleite gehen, da sie keine Wirtschaftlichen Voraussetzungen haben, etwa online etwas anzubieten.

Wissenschaftler und Experten hingegen genießen zur Zeit höchste Aufmerksamkeit und werden von diversen Politikern aufgefordert Maßnahmen zu erarbeiten, die die Politik meist tatsächlich umsetzen tut.

Hier kann sich die Regierung ebenso als Gewinner präsentieren, sie kann durch Klare, aber scheinbar sinnvolle Entscheidung bei der Bevölkerung punkten.

Durch die scheinbar sehr gute Zusammenarbeit sämtlicher Parteien, kann jede Partei davon Profitieren.

Betrachtet man die Situation in Europa, leidet das Image der EU.

Man ist sich nicht einig wenn es um die Wirtschaftlichen Maßnahmen geht, die getroffen werden müssen.

China war das erste Land das Italien Hilfsgüter und Medizinische Hilfe gab.

Erst nach und nach haben sich Länder wie Deutschland eingeschaltet und angeboten schwerst Kranke Menschen aus überfüllten Italienischen Krankenhäuser aus zu fliegen.

Aber neben negativen und positiven Folgen, wird auch oft eine Grauzone betreten die vorher nicht zu Debatte stand.

Etwa die Erfassung von Standorten von Patienten, ein großer Eingriff in die Privatsphäre von Menschen, eingewilligt durch die Regierung?